

Estudiantes boyacenses, más cerca de su sueño



Karen Julieth Gámez ahora con la doble titulación en la Universidad EAN.

Con beca irán a la universidad gracias a sus resultados en las Pruebas Saber 11.

Andrea Rico Mendoza
marric@eltiempo.com

Aunque Dubán Felipe Melgarejo, Karen Velandia, Nicolás Peña, Andrés Felipe Borda Ricaurte, Karen Gámez y Edison Parra no se conocen, sí tienen algo en común: los seis se hicieron acreedores a una beca para ir a la universidad gracias a sus resultados en las Pruebas Saber 11.

Cada uno tiene una historia distinta, pero los seis coinciden en afirmar que de no ser por ese auxilio que les brindará el Gobierno nacional, no habrían podido ingresar a las universidades que deseaban estudiar las carreras que soñan,

pues los recursos económicos de sus padres son reducidos.

Karen Julieth Gámez, por ejemplo, dejará Macanal para adelantar estudios en lenguas modernas en la Universidad EAN. Sus ma-

6

Jóvenes boyacenses
Cuentan sus historias y cómo se vislumbran en la universidad gracias a las becas del Gobierno.

dre es una consagrada ama de casa y su padre es un auxiliar de construcción que encontró una oportunidad laboral lejos de su esposa y sus dos hijos en Puerto López, Meta.

Karen comenzó hace once años sus estudios en la

Institución Educativa Jaime Campos Jácome. Desde entonces, todos los días y sin falta recorría a pie las dos empujadas calles que separan al colegio de su casa, todavía en obra gris, sin puertas ni acabados para iniciar puntual su jornada escolar.

Antes de conocer esa noticia, Karen Julieth Gámez pensaba que lo más parecido a cursar la carrera que añoraba era licenciatura en idiomas en la Uptc, en Tunja, y pensaba que una vez culminara este programa podría ingresar a la EAN para adelantar sus estudios en lenguas modernas.

"Sé que en Bogotá ya no estará mi mamá esperándome con el desayuno y el almuerzo, soy consciente que debo ser responsable de mí misma y salir adelante, responder por los estudios y conservar la beca", indicó Karen Julieth.

Desde Covarachía, a La Salle

Dubán Felipe Melgarejo interpreta el saxofón, el clarinete y la guitarra con bastante virtuosismo, pero deberá dejar esos instrumentos musicales en Covarachía, pues en enero iniciará sus estudios de Ingeniería Civil en la universidad La Salle de Bogotá.

Es hijo de una empleada doméstica que contempla la posibilidad de trasladarse con él a la capital de la República para no quedarse sola en Covarachía. Su padre ya falleció.

Obtuvo 343 puntos en las pruebas Saber 11 y opinó que en Bogotá muchas cosas no serán tan fáciles como en su natal Covarachía, pero también mencionó



Dubán Felipe Melgarejo cumplirá 17 años el próximo primero de febrero y espera poder celebrarlos en Bogotá en compañía de su progenitora.

que en Bogotá tendrá todo al alcance de las manos.

"En Bogotá voy a conocer nuevas personas, amigos, compañeros, espero aprender mucho en mi carrera y de la ciudad. Sé que tengo que estudiar con juicio y esfuerzo porque tengo que mantener un promedio para conservar la beca", sostuvo.

Dubán acaba de recibir su título de bachiller de la Institución Educativa San Luis Beltrán y manifestó sentirse contento por la beca, pues de no ser por este auxilio, no habría podido contemplar la posibilidad de estudiar en una universidad como La Salle, en donde se encontrará con una paisana suya.